
 Frage zum SystemErledigt

Beitrag von „Brumbaer“ vom 24. Juli 2016, 02:01

Wenn du mein Posting aufmerksam gelesen hast, solltest du festgestellt habe, dass der
Abschnitt mit dem CMOS Ram, das Kapitel über CPUs abschliesst.

Du ignorierst den Fall das das Verringern der Latenzen bei erhöhter Spannung möglich sein
kann und das eine Erhöhung des Taktes eine Erhöhung der Latenzen erfordern kann.

Unsere Meinungen gehen gar nicht weit auseinander. 
Wenn da "OC ist am Einfachsten über die Multiplier durchzuführen" und dass "die SSDT nur bei
Oz notwendig ist (was der OP, aber wg. Skylake vermutlich nicht verwenden wird)" stehen
würde, hätte ich gar nicht gepostet. Aber ich finde kategorisches, "das nicht und das ja", wenn
es nicht zutrifft, Fehl am Platz. Diese Aussagen setzen sich in den Köpfen fest und werden
immer wieder wiederholt.
Genauso, wie "Asus Graphikkarten können nicht funktionieren", "GA Boards sind am besten für
Hackintoshes geeignet" , "Skylakes sind schwierig zu installieren" etc.
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